



Spenden Ukraine-Hilfe

Durch den Krieg in der Ukraine verlieren viele Menschen und Familien ihr Zuhause. Menschen sind auf der Flucht, suchen Sicherheit und Zukunftsorientierung. Die Ibbenbürener Initiative „Den Kindern von Tschernobyl“ ist den Menschen in der Ukraine auf besondere Weise verbunden. Wir möchten die vom Krieg betroffenen Menschen unterstützen und haben ein Spendenkonto eingerichtet. Mit Ihrer Spende können Sie Familien und Flüchtlingen im Kriegsgebiet helfen.

Kreissparkasse Steinfurt

DE06 4035 1060 0007 0100 36

Stichwort: Ukraine

Für Spenden bis 300,- € gilt der Zuwendungsnachweis als Spendenquittung. Gerne stellen wir Ihnen auch eine Spendenquittung aus.

Mit unserer Spendenaktion helfen wir hilfsbedürftigen Menschen in den Frontstädten der Oblast Charkiw. Dort leben seit Beginn des Krieges mehr als 60.000 Menschen, die ihre Wohnungen verloren haben. Vor allem Kinder sind die Leidtragenden des Krieges. Wir unterstützen Valery Derkatsch, der sich in Bogoduhiv gemeinsam mit seinem Helferteam ehrenamtlich der geflüchteten Menschen annimmt. Mit mehreren



Spendenübergabe im Kindergarten von Bogoduhiv

Hilfstransporten haben wir seit Oktober 2022 Medikamente, Kleidung, Nahrungsmittel, Stromgeneratoren und vor allem Hygienemittel ins Grenzgebiet nach Russland geliefert. Die Versorgung der Flüchtlinge in Bogoduhiv soll auch weiterhin der Schwerpunkt unserer Unterstützung sein. Insgesamt 9 Hilfstransporte wurden bereits zur Ukraine gesendet. Weitere sollen folgen.

Valery Derkatsch schreibt unserer Initiative:

.... Indem Sie Menschen helfen, schaffen Sie nicht nur materielle Werte, sondern geben auch Freude und Hoffnung auf ein besseres Leben. Ihre Hilfe ist ein unschätzbare Beitrag und zweifellos eine spürbare Unterstützung.

Weitere Informationen auf der Internetseite unserer Initiative: dkvt.de